

# Urgences humanitaires et **CRISIS OUBLIÉES**



## Saviez-vous que... ?

■ L'urgence humanitaire au Sahel et dans la Corne de l'Afrique touche particulièrement les populations les plus vulnérables des zones rurales, avec une économie de subsistance paysanne, qui ont été contraintes par la violence d'abandonner leurs maisons, leurs cultures et leurs troupeaux.

■ La plupart des personnes contraintes de fuir leur domicile se réfugient dans des foyers et des communautés d'accueil où la solidarité prévaut, mais qui exercent une forte pression sur les ressources alimentaires

limitées, l'eau potable et d'autres services de base tels que l'éducation et la santé.

■ La guerre en Ukraine a aggravé les prévisions concernant la disponibilité et l'accès à la nourriture dans des régions telles que le Sahel, une région où les importations de céréales sont importantes.

■ Le nombre de personnes ayant besoin d'une aide alimentaire a atteint 38 millions au Sahel et en Afrique de l'Ouest et plus de 36 millions dans la Corne de l'Afrique.

## Caritas contribue activement aux urgences humanitaires au moyen de:

**1** L'assistance humanitaire en matière de sécurité alimentaire et de moyens de subsistance pour les populations déplacées.

**2** Améliorer et répondre aux besoins humanitaires de base des familles/ communautés d'accueil les plus vulnérables afin de leur permettre de se remettre du conflit.

**3** Campagnes de soutien aux urgences humanitaires causées par des catastrophes naturelles.

**4** Visibiliser et soutenir les crises oubliées.



## Projets en cours pour 14.000 personnes:

3 projets visant à améliorer les soins aux personnes touchées par des crises humanitaires au Sud-Soudan, au Mali et en Haïti.

Votre engagement améliore la vie des autres

**COLLABOREZ AVEC CÁRITAS AU CAIXABANK: ES23 2100 8943 69 1301359278**  
**TITULAIRE: CÁRITAS DIOCESANA DE CANARIAS**  
**CONCEPT : Attention aux migrants ou Bizum: 38068.**



COOPERACIÓN CANARIA



Gobierno de Canarias



Cabildo de Gran Canaria



GRAN CANARIA SOLIDARIA  
Consejería de Solidaridad Internacional